



Familienrallye: „Alles rollt“

14. Juli 2012 ab 14:30 Uhr

Caritas und Kirche wollen **starke Familien**, denn sie spielen mit ihren bedeutenden sozialen Grundfunktionen eine ganz besondere Rolle.

Daher richtet sich diese Aktion besonders an Familien! Mit der Familienrallye machen wir Familien ein Angebot zum aktiven und fröhlichen Miteinander.

Die Familienrallye findet bereits zum 9. Mal statt; auch dieses Jahr rund um den Wilhelmsplatz in Görlitz. An sechs Wertungsstationen gibt es witzige Spielangebote für Jung und Alt. Spaß, Bewegung und Begegnung stehen im Vordergrund, auch bei den weiteren Überraschungen des Nachmittags.

Kommen Sie am 14. Juli auf den Wilhelmsplatz! Spielen Sie mit und sichern Sie sich wertvolle Informationen und Wertungspunkte, mit denen die Teilnehmer wieder wertvolle Preise gewinnen können.

Für Unterhaltung sorgen an diesem Nachmittag unter anderem „Leichtfuss und Liederliesel“ mit ihrem Musikprogramm und das Kindertanzstudio Görlitz.

Natürlich wird auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Termin: Samstag, den 14. Juli 2012

Zielgruppe: Familien der Stadt Görlitz und Umgebung

Ziel: Spaß für Familien, Information über soziale Angebote in Görlitz und Umgebung

Zeitrahmen: 14:30 bis 18:00 Uhr

Schluss: letzte Zielankunft: 17:15 Uhr

Sollten Sie Lust bekommen haben mitzumachen, dann nichts wie los!

Und nicht vergessen:

Sagen Sie es weiter!

Wenn Sie die Caritas-Familienrallye unterstützen möchten:

Bank für Sozialwirtschaft

Konto: 3 59 73 00 BLZ: 850 205 00

Verwendungszweck: 9. Caritas-Familienrallye